

## Erfolgreiches Crowdfunding für die Tore

**Pilsting.** (smm) Die Jugendfußballabteilung des TSV Pilsting hat Grund zur Freude: Vier neue Jugendtore sind durch eine erfolgreiche Crowdfundingaktion angeschafft worden. Der Verein, der neben zwei Herrenmannschaften und einer AH auch Jugendmannschaften in allen Altersklassen ab fünf Jahren betreut, benötigte dringend Ersatz für die in die Jahre gekommenen Tore. Die Crowdfunding-Aktion der VR-Bank Landau/Mengkofen ermöglicht es, dass gemeinnützige Vereine wie der TSV Pilsting ihre Projekte durch die Unterstützung vieler Menschen aus der Region verwirklichen können. Mit regem Trainingsbetrieb – die meisten Mannschaften trainieren zweimal wöchentlich – waren die Trainingsplätze des TSV Pilsting stark frequentiert. Um das Umfeld für die jungen Sportler optimal zu gestalten, startete der Verein in Zusam-

menarbeit mit der VR-Bank Landau/Mengkofen das Projekt „Neue Jugendtore“. Im Rahmen der Crowdfundingaktion „Viele schaffen mehr“ sammelte der Verein Spenden, die von der VR-Bank bis zur Hälfte der Projektsumme verdoppelt wurden. Ziel war es, insgesamt 4000 Euro zu erreichen. Am Ende wurden 4240 Euro erreicht, da die Pilstinger Bürger 2240 Euro gespendet haben. Daran beteiligten sich auch Pilstinger Firmen, neben vielen privaten Spendern: DVAG Daniel Frey, Feuerspieß Pilsting, Diction Financial Translation Services Alexandra Beisl und Elektroinstallation Böttcher trugen maßgeblich zum Erfolg der Aktion bei. VR-Geschäftsstellenleiter Christian Froschauer übergab Barbara Maier, Abteilungsleiterin Jugendfußball Kleinfeldmannschaften, dazu den symbolischen Spendenscheck. Foto: Sabrina Melis

